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ESO ES CIERTO

En el número de Enero, apareció en la Sección "Opinión" un apartado que hacía 
alusión a los árboles de la Plaza Principal» Quiero dejar patente, que a pesar 
de que realmente se cuidan las plantas de este lugar, observo, que cuando alguna 
se estropea, no se reemplaza por otra, ocurre otro tanto con la frágil valla que 
proteje leí parte ajardinada. En mi opirión, se podía fácilmente reemplazar aque
llas y restaurar o sustituir las vallas,,

MUY INTERESANTE

Considero, que en Esquivias, no hay ningún lugar donde puedan ir las madres 
con los niños pequeños de paseo sin que estos corran ningún peligro. ¿Por qué 
no se ponen los medios y se comienzan los trámites para hacer un Parque Público?

VAMOS CON LOS JARDINES

El de la Iglesia Parroquial, ¿á quien corresponde adecentar el "Jardín Parro 
quial"?, No estaría, mal que estuviese en condiciones de poder ser visitado, un 
jardín, que todos los vecinos en su día, cada uno en la medida de sus posibili
dades, contribuimos a crear y ahora (desde hace tiempo] está absolutamente aban 
donado; así desde luego no cumple ninguna finalidad.

DEPORTE L.DCAL
Seguramente, que el problema económico de nuestro Ayuntamiento, es de tener 

en cuenta y quizás sea ese y no otro el motivo por el cual no se ayuda económi 
cemente al Deporte Aficionada de este localidad -solamente recibe ayuda el Es
quivias C.Fc- pero por ejemplo, el Balonmano, deporte hoy en fase de promoción 
en este pueblo y que tiene un equipo, que lucha ejemplarmente en la Categoría 
Absoluta Provincial, ocupando los primeros lugares; debía al menos recibir el 
apoyo moral por parte de las personas que rigen el Municipio, un apoyo que po
dría consistir simplemente con su presencia en algunos encuentros S de otra for 
ms o
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Según se comunica en la Sección de Información Local, la Pena "El Puyazo ya 

tiene su propia Plaza de Toros (portátil). Es ese un éxito indudable de la Jun
ta Directiva de la Peña. Ahora se pide a los socios, que colaboren haciendo efec 
tivo el importe de la cuota correspondiente al ano lo 982 para, hacer frente al pa 
go del primer plazo de la misma. Esperamos y deseamos, que el gran esfuerzo rea
lizado por unos pocos, sea secundado ampliamente por el resto de las personas 
que forman este. Sociedad... es lo menos que se puede hacer pare, reconocer el en
tusiasmo de quienes rigen "El Puyazo"
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